
4 Pièces

107 m²

Réf. 84051455

1 890 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes Californie  :  Dans une résidence de prestige et  sécurisée avec

un  gardien,  un  parc  et  une  piscine,  appartement  4  pièces  bénéficiant

d'une  vue  mer  panoramique.Cet  appartement  de  4  pièces  de  108m2

au 5ème étage avec terrasse plein Sud est à rénover et dispose d'une

vue  panoramique  sur  la  mer  et  les  îles  de  Lérins.Il  est  composé  d'un

séjour  donnant  sur  la  terrasse  de  20  m2,  d'une  cuisine  séparée  avec

loggia, d'une chambre master exposée Sud, vue mer de 20m2 avec sa

salle  de  bain,  d'une  chambre  avec  loggia  de  15  m2  avec  sa  salle  de

douche.Ainsi qu'une chambre de service pouvant être reliée ...

Cannes Californie: In a prestigious and secure residence with a caretaker, park, and

pool,  this  3  bedrooms  apartment  enjoys  panoramic  sea  views.This  apartment  of

108 sqm on the 5th floor with a south-facing terrace is in need of renovation and

boasts panoramic views of the sea and the Lérins Islands.It consists of a living room

opening onto the 20 sqm terrace, a separate kitchen with a loggia, a south-facing

master bedroom with sea view of 20 sqm with its bathroom, a bedroom with a 15

sqm loggia with its shower room. As well as a service room that can be connected

to the main apartment, ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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